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ATA DA 65ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos cinco dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e trinta minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 3605 e 3759/2022 do Vereador 
Gil Magno; Projeto de Lei nº: 3769 e 
3819/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Projeto de Lei nº: 3798 e 3803/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Projeto de Lei nº: 
3804/2022 do Vereador Eduardo do Blog; 
Projeto de Lei nº: 3805 e 3813/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; Emenda Modifi-
cativa nº: 3792/2022 do Vereador Júnior 
Coruja; Emenda Modificativa nº: 
3816/2022 do Vereador Ronaldo Ramos; 
Requerimento de Informação nº: 
3751/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Requerimento de Informação nº: 
3800/2022 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 3760/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Indicação Legislati-
va nº: 3771 e 3773/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; Indicações nº: 3766, 
3768, 3770, 3772, 3779 à 3784, 3791, 
3793 à 3796, 3799, 3801, 3806 à 3811, 
3814, 3815, 3821 à 3826 e 3832/2022; 
GP Diversos nº: 432/2022 (CMP 
3778/2022); Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente passou a pa-
lavra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que o 
Presidente da CPTrans foi ao bairro Mo-
rin para multar os carros de trabalhadores 
do bairro e que tinha que cuidar do trânsi-
to da cidade que esta ruim. Afirmou que 
recebeu uma denuncia de que o Presi-
dente da CPTrans assumiu a Companhia 
ilegalmente e está fiscalizando esta situa-
ção e que descobriu que a Companhia 
tem um PIX. Disse que fez um Requeri-
mento de Informação a CPTrans e que 
não obteve resposta. Ressaltou que rece-
beu uma mensagem do Presidente da 
CPTrans o ameaçando e que não tem 
medo de ninguém. Falou que o Governo 
Federal conseguiu abaixar o combustível 
e que vai acionar o PROCON para fazer 
uma Blitz nos postos de gasolina da cida-
de. Disse que no Governo do PT o Presi-
dente enganava o povo com a transposi-
ção do Rio São Francisco e que o Presi-
dente Bolsonaro em menos de dois anos 
executou a transposição. Agradeceu e 
despediu-se. 2) GIL MAGNO, DO DC– 
Iniciou a sua fala cumprimentando a Pre-
sidência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que é morador da Estrada das Ar-
cas e que na localidade já tem o serviço 
da empresa Águas do Imperador, mas há 
muito tempo vem solicitando a empresa a 
extensão do serviço para atender a Estra-
da Pedras Negras e toda Região do ponto 
final do Santa Monica. Falou que o mora-
dor Ricardo Lima Silva, de telefone (24) 
98816-1514, que esta fazendo um gran-
de serviço de utilidade pública para a re-
gião do Santa Monica. Disse que fez o 
Requerimento de Informação a empresa 
e que recebeu a resposta de que a linha 

chegaria até a localidade, mas informou 
ao requerente que precisaria receber o 
valor de cento e vinte e cinco mil reais 
para receber a extensão da linha. Falou 
que esta a disposição da empresa para 
que possa entender o que aconteceu, 
pois são trezentos metros de extensão e 
que este valor deve ter sido calculado er-
rado. Agradeceu e despediu-se. 3) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
esta triste com a Empresa Águas do Im-
perador que esta fazendo uma buraquei-
ra pelas ruas da cidade. Falou que os 
postos de gasolina da cidade não estão 
obedecendo à baixa nos preços que o 
Governador deu no ICMS e que o Presi-
dente do PROCON, Fafá Badia autuou 
dois postos no dia de hoje. Parabenizou o 
Presidente do PROCON pelo seu aniver-
sário e pelo trabalho que vem fazendo na 
cidade. Disse que no ultimo sábado um 
rapaz atirou na cabeça do pitbull sem mo-
tivo nenhum, na cidade de Paty Do Alfe-
res. Ressaltou que o individuo foi preso, 
mas pagou uma fiança barata de quatro 
mil reais e que vai se aprofundar no in-
quérito para apresentar uma peça parale-
la ao MP, para que o individuo possa ser 
condenada a pena máxima. Falou que o 
castra móvel chegou e esta funcionando 
hoje no bairro Quitandinha e que atende-
rá até sexta feira. Ressaltou que está lu-
tando para que tenha o convenio com as 
clinicas veterinárias particulares para que 
tenha continuidade às castrações. Agra-
deceu aos Deputados Tiago Pampolha e 
Marcelo Queiroz por terem intermediado 
na chegada das castrações. Agradeceu e 
despediu-se. 4) MARCELO CHITÃO, DO 
PL – Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre a grande festa junina 
promovida na quadra Pedro Costa Dane-
lon em Cascatinha. Disse que está muito 
feliz com o resultado da festa, pois muita 
gente torceu para que a festa não desse 
certo. Deixou um recado para as pessoas 
que tenta atrapalhar, que construam algo 
positivo à população que certamente irão 
chegar aos seus objetivos e que obstacu-
lizar quem esta fazendo o melhor para a 
população, não é o melhor caminho. 
Agradeceu a Secretária de Governo, Lu-
ciane Bomtempo, ao Prefeito Rubens 
Bomtempo, a Secretária Diana, ao Rafael 
Valente, a COMDEP, ao Secretário Almir 
Shmitd, a Guarda Municipal, a Câmara de 
Vereadores, ao Marcio Presidente do Es-
porte Clube Internacional e em especial 
ao Tenente Coronel Celso Jorge do 26º 
Batalhão. Disse que foi um ambiente mui-
to tranqüilo, familiar e que está muito or-
gulhoso. Agradeceu e despediu-se. 5) 
GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que foi 
publicada no dia vinte e oito de junho de 
dois mil e vinte dois, a decisão do Tribunal 
de Justiça que julgou inconstitucional car-
gos e comissões com funções jurídicas em 
Petrópolis. Disse que foi procurada pela 
Associação dos Advogados Públicos de 
Petrópolis que a informou que o Procura-
dor Geral do município já foi informado da 
decisão e que até agora nada foi feito. Fa-
lou que ainda tem advogados dando pare-
ceres e que o Prefeito está desobedecen-
do a uma decisão judicial. Deixou claro 
que não é contra a Assessoria Jurídica e 
Procuradores, mas é contra que estes pro-
fissionais tomem o lugar dos procuradores 
e tirem suas autonomias, pois eles têm 
que dar o parecer final. Disse que estará 
encaminhando esta denuncia ao Ministé-
rio Público informando que o município 
está descumprindo mais uma decisão judi-
cial. Falou sobre a falta de médico em al-
gumas unidades de saúde e pediu ao Pre-
feito que tome as providências devidas, 
pois as unidades não podem ficar sem 
atendimento médico. Agradeceu e despe-
diu-se. 6) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Cumprimentou a Senhora Orandina Pa-
checo Mayworm e sua filha Eliane 
Mayworm que assistem a todas as ses-
sões da Câmara. Parabenizou o Petropoli-
tano Futebol Clube em nome do seu Presi-
dente, o Senhor Arnaldo Rippel pelo ani-
versário de cento e onze anos de funda-
ção. Disse que já fez um ofício ao Secretá-
rio de Saúde solicitando que as vacinas de 
pneumonia sejam disponibilizadas de 
modo mais rápido aos idosos. Falou que 
apresentará hoje uma Indicação Legislati-
va para que o Prefeito mande uma Lei a 
esta Casa para a carreira de advocacia. 
Disse que dia vinte de junho de dois mil e 
vinte e dois o Supremo Tribunal Federal, 
caçou as Leis de número: 7200/14; 
7510/17 e 7512/17, fazendo com que os 
cargos de Assessoria Jurídica, Gerente 
Jurídico e os cargos com atribuição jurídi-
ca se tornem inconstitucionais. Ressaltou 
que já passou da hora de criar uma Câma-
ra de Conciliação e Mediação para que a 
Prefeitura pare de pagar a sucumbência e 

arquivamento. Falou que na ultima sexta 
feira aconteceu à reinauguração da Cate-
dral São Pedro de Alcântara e que será um 
ponto turístico importante, pois terá visita-
ção no segundo andar e mirantes. Afirmou 
que a cidade precisa de um centro de con-
venções para fortalecer o turismo de even-
tos. Agradeceu e despediu-se. 7) YURI 
MOURA, LÍDER DO PSOL  – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que participou da audi-
ência pública sobre os direitos das pesso-
as autistas, o transtorno do espectro do 
autismo, junto a Vereadora Gilda Beatriz, o 
Vereador Eduardo do Blog e Projetos 
como o Borboleta Azul, e debateram sobre 
as dificuldades junto aos serviços de saú-
de e educação do município. Ressaltou 
que fará um pedido solicitando uma corre-
ção no financiamento destas entidades. 
Falou que esteve na Vila São José e con-
seguiu junto ao MTST trazer a cidade uma 
edição da “Cozinha Solidária”. Visitou as 
obras do Palácio de Cristal no dia do Colo-
no Alemão e que foi um absurdo o Gover-
no do Ex-Prefeito Bernardo Rossi ter fe-
chado o Palácio de Cristal numa obra in-
terminável. Afirmou que o final das obras 
do Palácio de Cristal traz auto-estima para 
que a cidade esta se reconstrua. Disse 
que participou de um café com o Prefeito e 
o Secretariado, onde foi anunciado que o 
financiamento aprovado pela Câmara foi 
liberado pela Caixa Econômica. Denun-
ciou o abandono da Rua Conde D`Eu e 
que vê a obra andando lenta. Ressaltou 
que a cidade precisa de um representante 
no Estado. Pediu ao Governo do Estado 
que cumpra com o seu papel. Agradeceu e 
despediu-se. 8) FRED PROCÓPIO, LI-
DER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que esta muito feliz com o desfecho 
que está tendo na luta com a saída da Via-
ção Cascatinha e que os primeiros benefi-
ciados foram os moradores do Carangola. 
Agradeceu ao Presidente da CPTrans, ao 
Prefeito Rubens Bomtempo e aos mora-
dores que lutaram para melhoria do trans-
porte público do bairro. Ressaltou que a 
troca de empresa teve inicio pelo Caran-
gola porque a população estava organiza-
da com reuniões, filmagens dos ônibus lo-
tados e quebrados e abaixo assinado en-
caminhadas a CPTrans, ao COMUTRAN 
e ao Governo Municipal que tomou as 
medidas que precisavam ser tomadas. Fa-
lou que sua equipe vai passar o abaixo 
assinado no bairro Retiro, Comunidade do 
Neylor, Comunidade do Alemão, Comuni-
dade São Luiz, Rozeiral, Jardim Salvador, 
Boa Vista e Estrada da Saudade para evi-
denciar para o Governo Municipal os pro-
blemas que a Viação Cascatinha tem 
nestas localidades. Falou que esta feliz 
com a retomada de cem por cento das li-
nhas dos ônibus. Disse que a melhoria do 
transporte no Carangola foi um dos pri-
meiros pedidos que a comunidade fez  e 
depois de um ano e meio de trabalho o 
objetivo foi alcançado. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a fala dos Vereado-
res passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única o Pedido 
de Vista ao GP Projeto de Lei nº: 
998/2021 (CMP 8106/2021). O Pedido foi 
aprovado com 8 votos. Registre-se que o 
Vereador Eduardo do Blog, o Vereador 
Fred Procópio, a Vereadora Gilda Beatriz, 
o Vereador Hingo Hammes, o Vereador 
Marcelo Lessa e o Vereador Octavio 
Sampaio votaram contra o Pedido de Vis-
ta. Registre-se a ausência do Vereador 
Domingos Protetor. Registre-se que o Ve-
reador Marcelo Lessa solicitou que fosse 
consignado o seu PELA ORDEM: Falou 
que não vai admitir que o Governo Muni-
cipal use esta Casa para ser uma Casa 
de brigas. Disse que sempre fala o que 
esta no coração e sem demagogia e que 
quando fica emocionado, é de verdade. 
Ressaltou que não gostou da forma que 
foi conduzida a votação do Projeto envia-
do pela Prefeitura e que o Prefeito esta 
tentando desunir os Vereadores. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 1508/2022 do Vereador Domin-
gos Protetor. O Projeto foi aprovado com 
14 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Resolução nº: 
2432/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Re-
solução nº: 2611/2022 do Vereador Yuri 
Moura. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 3860/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 3859/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. A Indicação 
foi aprovada com 13 votos. Registre-se a 

ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 3853/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz. O Requerimento foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3538/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
1665/2022 do Vereador Ronaldo Ramos. 
A Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 7832/2022 do Vereador Gil Magno. 
A Indicação foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0063, 0064 e 
0065/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
0109, 0110 e 0182/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja; 0639, 0642 e 0680/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 1014, 1015 e 
1020/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2147, 2525 e 2542/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 3377, 3378 e 3523/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; 3463, 3470 e 
3477/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
3515, 3517 e 3518/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 3579/2022 do Vereador 
Yuri Moura; 3617/2022 do Vereador Edu-
ardo do Blog; 3618/2022 do Vereador Gil 
magno; 3637 e 3638/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 3677, 3678 e 3679/2022 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e cin-
qüenta e cinco minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seis de julho de dois mil e 
vinte e dois, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 66ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos seis dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte minutos, o Senhor 
Presidente Vereador Hingo Hammes, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Veto 
450/2022 (CMP 3829/2022); GP Projeto 
de Lei nº: 431/2022 (CMP 3831/2022); 
Projeto de Lei nº: 3851/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; Projeto de Lei nº: 
3854/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Projeto de Lei nº: 3855/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog; Emenda Modificativa 
nº: 3858/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Requerimento de Informação nº: 
3802/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
Requerimento de Informação nº: 
3846/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio; Requerimento de Informação nº: 
3881 e 3882/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Indicação Legislativa nº: 3847/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Indicações nº: 
3856, 3857, 3861 à 3875/2022. Termina-
da a leitura do Expediente o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Pediu ao Governo Municipal para 
que olhe com carinho a Rua Teresa e 
mencionou ter feito uma Indicação, pedin-
do para que o Governo faça uma propa-
ganda para atrair mais turistas e alavan-
car mais o turismo na cidade. Disse que 
esta Indicação é de suma importância, 
pois vem de encontro aos anseios dos 
lojistas e comerciantes da Rua Teresa. 
Comentou ter protocolado uma Indicação 
para ser colocado um ponto fixo de tuk-
-tuk na Rua Teresa, para que os turistas 
possam chegar e fazer um tour, enquanto 
fazem suas compras. Falou que Petrópo-
lis é uma cidade turística, aconchegante, 
atraente, boa e que os Vereadores preci-
sam focar de fato no turismo, para ala-

vancar e gerar economia para a cidade. 
Falou em relação às obras do bairro Mo-
rin que até o momento não começou ne-
nhuma obra neste bairro, tendo diversas 
ruas precisando de melhorias o quanto 
antes. Disse ser uma vergonha, pois já se 
passaram muito tempo e nada das obras 
começarem. Falou que se não fosse pelo 
Governo do Estado à cidade estaria um 
caos total. Mencionou que esteve visitan-
do a Rua Pedro Ivo, onde está aconte-
cendo uma excelente obra feita pelo Go-
verno do Estado. Falou que recebeu uma 
reclamação de que uma agente da CP-
Trans estava fotografando, multando, 
sem estar com um apito se quer, os car-
ros com as pessoas dentro na Rua Dom 
Pedro. Falou que o Presidente da CP-
Trans está ilegal no cargo, não esta fa-
zendo nada certo na cidade e queria en-
tender até quando o Prefeito vai aturar 
isto. Disse que o reboque da cidade foi 
renovado por sessenta e um dias, pelo 
valor de trezentos e cinqüenta e nove mil 
reais. Disse ter feito um Requerimento de 
Informação para entender o que está 
acontecendo e Pediu para chefe de go-
verno Luciana Bomtempo para que dê 
uma olhada neste decreto, pois é um ab-
surdo este contrato. Agradeceu e despe-
diu-se. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja assumiu a Presidência.  2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
aos seus pares por terem votado a favor 
da Lei Cãominhada que já existe alguns 
anos, organizada pela ONG Dog’s Hea-
ven, que fazem um trabalho maravilhoso 
na cidade, sendo referência em todo o 
Brasil. Disse que esta ONG não acumula 
animais, fazem feiras de adoção toda se-
mana e doam os animais com critérios rí-
gidos de verificação. Parabenizou a ONG 
Dog’s Heaven por tudo que vem fazendo. 
Falou que tem visto em algumas delega-
cias de polícia do Estado que não estão 
respeitando a Lei Sansão e comentou 
que esteve em Miguel Pereira apurando 
um caso de um cão que levou um tiro na 
cabeça e presenciou a chegada de uma 
caminhonete com cinco cachorros em 
pele e osso, e que a coordenadora de ani-
mal de Miguel Pereira junto com a Guar-
da Florestal, prendeu a pessoa em fla-
grante e o levou para delegacia, e que ao 
invés de fazerem todos os tramites para 
esta pessoa ser presa, o delegado ouviu 
e liberou a pessoa e os animais. Disse 
que a lei precisa ser cumprida e que infe-
lizmente no Brasil, existe uma série de leis 
que não são cumpridas por falta de conhe-
cimento ou por falta de fiscalização. Agra-
deceu a Prefeitura pela mobilização que 
está sendo feita no castra móvel, conse-
guindo muitas castrações na cidade. Para-
benizou o Secretário de Saúde Marcus 
Curvelo e ao Prefeito Rubens Bomtempo. 
Disse que o Governo do Estado, através 
da Secretaria de Agricultura e Pesca, es-
tão prestes a trazer uma segunda unidade 
de castração, para ajudar a castrar os ani-
mais de outros Distritos. Mandou um abra-
ço para o pessoal do Alto Independência. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor assu-
miu a Presidência. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que esteve no Quitandi-
nha no início da castração e que havia 
começado no horário e que mais de qua-
renta castrações foram feitas. Parabeni-
zou o Vereador Domingos Protetor pelo 
trabalho que vem fazendo. Disse que es-
pera que tenha no próximo quadrimestre, 
um número de planejamento familiar fun-
cionando, assim como o programa de ta-
bagismo e vários outros programas. Disse 
que esteve visitando o Posto de Saúde do 
Meio da Serra que infelizmente esta sem 
médico. Comentou que no passado, ten-
tou fazer uma lei de inclusão dos médicos 
e dos demais profissionais de saúde e que 
a Casa precisa pressionar para que se 
consiga uma solução para o Posto de Saú-
de do Meio da Serra. Citou o Senhor André 
Raposo, Senhor Antônio Carlos Silva e 
Senhor Celso Jacó que fizeram várias rei-
vindicações e que já enviaram os ofícios 
para o Prefeito, para a Secretaria de Saú-
de para que melhorem o Posto de Saúde e 
assim que for possível, conseguir talvez 
com o Programa Médicos do Brasil, do 
Presidente Bolsonaro, um médico que 
atenda no Posto. Comentou que esteve na 
Rua Conde D’Eu, e viu vários alpinistas 
industrial trabalhando na rua e pediu paci-
ência, pois o Governador Claudio Castro 
está trabalhando e que tem certeza de que 
teremos as obras realizadas o mais rápi-
do possível. Parabenizou o Dr. Ricardo 
Afonso Blanc, que foi leito o Presidente 
da Unicred Serra Mar. Agradeceu e des-
pediu-se.  Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
4) FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mencionou que 
hoje, às dezenove horas terá uma reu-
nião no Bairro Carangola, com as lideran-

ças comunitárias do bairro, com o Prefei-
to, com o Presidente da CPTrans Jamil 
Sabra para tratar da avaliação das primei-
ras setenta e duas horas de operação dos 
ônibus novos na Comunidade. Disse que 
isso demonstra a boa vontade tanto do 
Governo, quanto a empresa de ônibus de 
dialogar com a comunidade e entender 
como está sendo essa transição e como 
está sendo essa prestação de serviço. 
Falou sobre a preocupação com relação 
ao destino que a empresa Cascatinha vai 
dar aos prestadores de serviços que tra-
balhavam na região do Carangola. Disse 
que a manifestação contra a Viação Cas-
catinha é contra o empresário e não con-
tra os profissionais da empresa. Deixou 
seu respeito e carinho a estes profissio-
nais que trabalhavam nesta empresa. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 374/2022 (CMP 
3329/2022). O Veto foi derrubado com 10 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Octavio Sampaio, e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0398/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 8615/2022 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Fred Pro-
cópio. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0809/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes solicitou que fosse con-
signado o seu ENCAMINHAMENTO: Pa-
rabenizou o Governo e ao Secretário Pa-
tuléia pelo Projeto bacana e inteligente. 
Ressaltou que é importante acabar com 
grupo de trabalho que fala sobre o pro-
cesso de IPTU, e com a nova Lei pode 
terminar com grupo de trabalho e econo-
mizar um dinheiro do poder publico tam-
bém. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
3903/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. O Requerimento foi aprovado com 
 14 votos. Registre-se a ausência do Ve-
reador Octavio Sampaio. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei 431/2022 (CMP 3831/2022). O Proje-
to foi aprovado com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
1283/2022 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
9865/2021 do Vereador Júnior Coruja. A 
indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento nº: 3890/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Requerimen-
to foi aprovado com 09 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em votação e dis-
cussão única a Indicação nº: 3887/2022 
do Vereador Marcelo Lessa. A Indicação 
foi aprovada com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Junior Paixão, do Vere-
ador Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
as Indicações nº: 0056, 0060 e 0066/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 0423, 0424 
e 0425/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
0765, 0798 e 0814/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 1016, 1086 e 1088/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 1704/2022 do 
Vereador Yuri Moura; 2527, 2540 e 
2624/2022 do Vereador Junior Paixão; 
3221, 3548 e 3574/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3569/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 3639/2022 do Verea-
dor Ronaldo Ramos; 3641, 3650 e 
3651/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
3674, 3675 e 3676/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 15 votos. Termi-
nada a ORDEM DO DIA e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e trinta minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em sete de julho de 
dois mil e vinte e dois, às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 12/07/2022

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Quem passa pela Rua José Chaves, no bairro 
Independência, reclama do estado da via, que está 
péssimo. Desde afundamentos, a locais que faltam o 
paralelo e devido a isso existe uma grande dificuldade 
para trafegar. 

Segundo os moradores, existe receio que esses 
problemas possam causar acidentes. “Os paralelos 
estão soltos e desnivelados prejudicando a passagem 
dos veículos. Pelo local passam ônibus e também têm 
creches e os buracos podem machucar alguém que 
pode cair ou até mesmo tropeçar. Em dias de chuva 
formam poças enormes”, completou.

Procurada a Prefeitura não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

O Diário retorna ao tema na edição do dia 26 de 
julho para saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua Ba-
taillard, na Mosela, estão 
passando por um problema 
devido à retirada das lixeiras 
em um dos pontos. Essa si-
tuação já dura há três meses 
e tem dificultado o conví-
vio, pois as pessoas não têm 
mais o local para jogar o lixo 
e acabam deixando no canto 
da via.

De acordo com os resi-
dentes da região, já foi rea-
lizado pedido para recoloca-
rem as lixeiras novamente. 

“Nós não sabemos o motivo 
para a retirada, mas não tem 
lugar para a gente colocar. 
Então deixamos na posição 
que era antes. Por colocar na 
rua, muitos animais rasgam 
e começam a comer cau-
sando mais sujeira ainda e 
isso gera uma situação bem 
ruim”, afirmou.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 26 de 
julho para saber o que foi re-
solvido.
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